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２０２５－２０２６年度  

    高山西ロータリークラブ  テーマ  
 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   門前 庄次郎 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988   ●幹 事    杉山 和宏 

       大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ     ●会報委員長    堀 幸一郎 

「 ６０年の歩を想い、次の一歩を踏み出そう」 

お祝い・新役員挨拶 
 
 
 
 

 

第２７８４回例会  
令和７年７月４日 

＜バッジの交換＞ 

 
 
 
 
 
 
 

 
＜会長の時間＞ 
本日の会長の時間は後ほどの 

挨拶に替えさせていただきます。  

＜幹事報告＞ 
◎ＲＩ日本事務局より 

     ７月のロータリーレート 

   １ドル １４５円   （６月  １４４円） 

◎ガバナー事務所より 

国際ロータリー第2630地区ガバナー事務所・HPの開設のご案内 

国際ロータリー第2630地区ガバナーエレクト事務所開設のご案内 

研修セミナー・地区会議等の日程のお知らせ 

◎2024-2025年度ガバナー 亀井 喜久雄さんより 

  ガバナー任期満了に際してのご挨 

24-25年度ガバナー事務所 地区大会事務所閉鎖のお知らせ 

◎国際ロータリー第2630地区より 

   地区大会分担金送金のお願い 
    ＠5,000×会員数 ＝195,000円  送金期限 8月29日 

   ガバナー事務所分担金  

上半期＠1,150／一人当たり ⇒44,850円    

ガバナー月信代 上半期 500円                     

ガバナーエレクト事務所分担金送金のお願い 

 ＠1,200×39名＝46,800円 

◎高山中央RCより 

「高山5クラブ+国際ソロプチミスト高山 親善ゴルフコンペ」 

のご案内 

第一回ガバナー補佐訪問について 

「はぐるま会」会員募集のお願い 

＜例会変更＞ 
高山中央RC 日 時  ７月１４日（月）→ １６日（水） 
       理 由       例会場休館の為 
       場 所      ひだホテルプラザ 

    日 時  ７月２１日（木）休会 
理 由     法定休日により 

  高山RC     日 時   ７月１７日（木）規定休会 
日 時    ８月７日（木） 

         理 由       納涼ゆかた例会の為 
         場 所       山陣 

       日 時   ８月１４日（木Ｚ） 
         理 由   規定休会 
  美濃加茂RC  日 時   ７月１１日（金） 

 12：30 ⇒ 18：30 

  ＜受贈誌＞ 

        ・美濃加茂RC58期会長 島田紳助様より祝電 

    ・ハイライトよねやまvol303 

・可児RCより会報  ・高山中央RCより会報 

＜出席報告＞ 
 
<本日のプログラム＞   今月のお祝い 
◎会員誕生日 

 門前 庄次郎    岡田 贊三  田近 毅  阪下 六代  大村 貴之 

   7.22    7.25 7.26  7.11   7.26 
◎配偶者誕生日 なし 

◎結婚記念日   なし 
◎出席表彰 

杉山 和宏９年      下屋 勝比古６年    大屋 尚史 ２年 
 
◎在籍周年記念表彰 

   岡田 贊三  ４５年      杉山 和宏 １０年  
 
◎３ヶ月表彰 

 
米澤 久二 ・田中   武 ・垣内 秀文・下屋 勝比古      
杉山 和宏 ・佐藤 貴史 

 
 

出 席 Make-Up 出席者数 会員数 出 席 率 

３０名 － ３０名 ３９名 ８１．０８ ％ 
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＜ロータリーの友 紹介＞ 
ロータリーについてもっと話し合おう 

1953年創刊の『ロータリーの友』

は、クラブや地区の活性化を目的

として、ロータリアンの声やRIの

動向、月間テーマなど多彩な情報

を発信してきた機関誌です。各地

区の代表委員が誌面づくりに協力

し、読者に「学び」「考える」機会

を提供しています。中でも、先人

たちの座談や対談を記録したアー

カイブは、ロータリーの理念を学ぶ貴重な資料としての価値を

持ちます。2025-26年度RI会長が掲げる「UNITE FOR GOOD（よ

いことのために手を取りあおう）」の実現に向けて、本誌も革

新・継続・パートナーシップを重視し、ロータリアンが日常で

ロータリーについて語り合うきっかけを提供し続けるそうです。 

ヤングケアラーを知ろう ～こどもが頼れる地域社会づくり 

ヤングケアラーとは、障がいや病気、依存症などを抱える家族

の介護や世話を担う18歳未満の子どもたちです。彼らの多くは

支援を受けられず孤立しがちで、学業や人間関係、進路にも影

響が出ることがあります。NPO法人虹色のかさでは、そうした子

どもたちに寄り添い、安心して相談できる環境づくりや、学校・

地域・福祉との連携を通じた支援体制の構築を進めています。

記事では「気づいてくれる大人の存在」がいかに重要かが強調

されており、地域密の誰かがが、声なき声に気づき、孤立を防

ぐ架け橋になり得ると述べられています。子どもたちが安心し

て頼れる社会の実現には、地域の一人ひとりのまなざしと行動

が不可欠だそうです。 

 

＜伊藤 松寿さんよりご挨拶＞ 
 昨年度は後期６カ月間、病気療

養のため休会とさせていただきま

した。この間、クラブやメンバー

の方々から様々なお心遣いをいた

だき心より御礼申し上げます。い

つものように股関節から下肢にか

けて９回目の腫れと激痛に悩んで

おりました。折茂医院で診てもら

ったら痛風でなく血栓の疑いがあ

るので紹介状を書くのですぐに日

赤の血管外科を受診するようにとのこと。翌々日、日赤の血管

外科を受診したところ循環器内科へお回りくださいと言われ、

痛みもひどく生れて初めて車椅子に乗って向かいました。結果、

痛風ではなく「うっ血性心不全と心房細動」と診断がくだりま

した。即日 入院で最初の３日間で10ℓの水分を排出しました。

要するに10キロ体重が減りました。身体は楽になりましたが筋

肉も衰え今は、ゆっくりした動作しかできません。色々ご迷惑

をおかけいたしますが宜しくお願い申し上げます。 

 
＜役員挨拶＞  
 会長エレクト 大村貴之 
今年度、会長エレクトを務めさせてい

ただきます。一年ぶりに前方の指定席に

座ることとなり、緊張と役職の責任を感

じます。今年度は、門前会長・杉山幹事

のもと、周年事業や財団事業などクラブ

としても大きな活動年度となる為、会員

皆さんと一緒に協力をしていきます。ま 

 

た、一年通して門前会長の姿を見て勉強し、来年度に向けた準

備も進めさせていただきます。 

一年間よろしくお願いします。 

 

 副会長 田中 晶洋 
今年度、副会長を務めさせていただきま

す田中晶洋です。前回までは前の席の真

ん中に座っておったんですが、右端の席

に移りまして、席が一つずれるだけでこ

れだけご飯がスルスルと喉を通ってい

くもんなんだなと思うぐらい、プレッシ

ャーが抜けて、非常に気持ちよくご飯を

食べさせていただきました。米澤前会長

とまた違った感じの門前会長が今年ス

タートされましたので、門前会長・杉山  幹事をサポートして

できるだけスムーズに会が運営できるように、また部門長とし

ても精一杯やらせていただきたいと思いますので、皆さんよろ

しくお願いします。 
 
幹事  杉山 和宏 
今年度幹事を務めさせていただきます 

杉山です。門前会長の手となり足となり、

高山西クラブを支えていく所存です。先ほ

どお祝いを頂きましたが、入会してちょう

ど１０年となりました。入会した年に５０

周年式典があり、６０周年の節目の年に幹

事としてこの場に立っていることを、とて

も感慨深く思います。１０年間このクラブ

で学び、経験したことを恩返しするつもり

で、この役に取り組もうと思います。同じ

前の席でも、右から左へ移動しただけで、景色以上に緊張感が

大きく変わりました。ですが、緊張しているだけでは良いアイ

デアも浮かびませんし、何より楽しくありません。 

会長幹事が楽しんでこそ、メンバーも楽しめる、そんな気持ち

でおりますので、程よい緊張感と楽しむ心で取り組んでいこう

と思います。今年は６０周年事業、財団事業と大イベントがあ

ります。既に準備は始まっており、多くの皆さんに取り組んで

いただいております。より忙しい年となりますが、メンバー皆

さんの好意と友情を深める良い機会として、幹事の職から支え

ていきたいと思います。さらにメンバーが増えることを目指し

つつ、より楽しいクラブとなるよう、取り組んでいきたいと思

います。１年間よろしくお願いいたします。 

 

会長 門前 庄次郎 
こんにちは。今年度会長をやらせ

て頂きます門前です。宜しくお願

いします。7年前に一度やらせて頂

きました。二回目なので少しはな

れている様に思っておりましたが、

7年の歳月で体力も知力もかなり

奪われて居りまして、あたふたし

ている内に本日を迎えてしまった。

そんな思いでおります。幹事の杉

山さんに頼らせて頂きながら、部

門長さん・委員長さんそして会員の皆さんに協力頂きながら、

頑張りたいと思っておりますので宜しくお願いします。さて、

今年度ＲＩ会長予定でしたブラジルの マリオ・セザール・マ

ルチティンス・デ・カマルゴ氏が新年を迎える直前に辞任され、 
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フランチェスコ・アレッツォ氏（イタリア、ラグーザ・ロータ

リークラブ所属）が、2025-26年度国際ロータリー会長として理

事会により選出されました。2月の国際協議会で発表された

2025-26年度会長メッセージである 

「よいことのために手を取りあおう」はそのまま継承されます。

今まではテーマと言うことで発表されて来ましたが、今年度か

らはメッセージと言うかたちで発信されています。このメッセ

ージは、政治、地理、イデオロギーでますます分断されている

世界において、結束する力となるようロータリー会員に呼びか

けるものです。奉仕プロジェクトを通じ、ロータリーは、さま

ざまな背景を持つ人びと（人種、宗教、職業を超えて）をつな

ぎ、地域社会でよいことを行うという共通の使命のために活動 

しましょう。と呼びかけておられます。そして今年度当クラブ

の活動方針を「60年のあゆみを思い、次の一歩を踏み出そう」

とさせて頂きました。 当クラブは1966年1月15日チャータ

ーメンバー24名で創立されました。今年１月で60年を迎えまし

た。振り返るとすごい年月を活動されて来られたと、改めて思

います。現在のメンバーで、まだ生まれて居なかった人も多い

んじゃないかと思います。 その長い歴史の中で、先輩方に積

み重ねて頂いた理念の中で、ロータリアンの心として「変えて

はいけないもの」が有ると思います。一つ目は超我の奉仕と言

う社会的・人道的奉仕活動に関する奉仕の理念です。二つ目は

寛容の心を基盤とした会員同士の友愛・信頼を大切にする親睦

（Fellowship）です。そして三つ目は自分自身の言動を見つめ

直す事が出来る四つのテストです。この普遍のロータリークラ

ブの理念を大切にしながら、会員の多様性を尊重し、世代を超

えた交流と相互理解を育み、魅力的で持続可能な力強いクラブ

へとさらなる成長を目指す事が大切に思います。また活動して

いく中で、会員同士が地域社会やクラブのために貢献すると言

う目標を共有し、やりがいを感じ充実感を実感出来る事が必要

だと思います。委員会や一部の会員だけでなく多くの会員が協

力して行動する事で、持続可能な良い変化をもたらす第一歩と

なるのではないでしょうか。 そして、ロータリーの原点であ

る会員同士の『好意と友情』・親睦を再認識し、なによりロー

タリー活動を楽しみながら充実した一年になる事を願い、頑張

って行きたいと思っています。 

一年間宜しくお願いします。 

<ニコニコボックス＞ 
 ●門前 庄次郎さん・杉山 和宏さん 
    いよいよ2025-2026年をスタートいたします。会長・幹事 力

を合わせて頑張りたいと思っております。会員の皆様の力添

えを宜しくお願いします。 

●伊藤 松寿さん 
  皆様、お久し振りです。伊藤松寿です。 

  昨年度の後半は病気療養の為休会せてもらいました。本日 

  より復帰です。またこの間、クラブ並びに会員の皆様には 

    お心遣いを頂き、誠にありがとうございました。 

 ●岡田 贊三さん 
 飛彈木工連フェスティバルが６日迄 世界生活文化センタ 

   ーで催されています。各木工家具メーカー ショールーム 

    でも新作発表をしています。是非一度ご覧ください。 

●挾土 貞吉さん 
 門前庄次郎会長・杉山和宏幹事 名コンビの船出を待ってま 

 した。我がクラブ大きな節目を迎えての「６０周年式典」 

また 財団事業が立派にできます事と「和」を以って貴しとの会

長テーマ、親睦活動等でクラブの活性化を図り明るく品格のあ

る例会運営で又「RI会長賞」取れる事、目指し頑張って下さい。 
 

 

影ながら応援しています。 

●内田 幸洋さん 

 本年ニコニコの委員長です。本年度目標１００万円との会長

より命令がありましたので皆様よろしくお願いします。 

各自月3,000円目標です。 

●古橋 直彦さん 
 明日の小瀬鵜飼 鵜飼幹事の下屋さん お世話をお掛け致し

ますがよろしくお願いいたします。長良川鵜飼とはまた違った

風情があります。ありていに申せばこっちの方が断然いい。私

事になりますが小瀬鵜飼は１４年振りです。楽しみです。 

●田邊 淳さん 

 通訳案内士要請講座を９月から開催します。興味ある方 

 是非ご参加下さい。詳細はホワイトボードにチラシ貼ってあ  

 ります。 

●堀 幸一郎さん 

 先週、姉妹都市提携６５周年の市民ツアーでデンバーへ行っ   

 て来ました。市役所訪問や下手ですがゴルフを３ラウンド 

 行ったり目玉は、MLB観戦で「大谷翔平」を見れた事です。 

 特に日米通算３００号ホームランを見れた事はラッキーでし 

 た。 

●水梨 弘基さん 
 先日はぐるま会で優勝しました。 

 午前は月例Bに出場した後に午後からはぐるま会に出場と 

 １日に２ラウンドとハードな日程でしたが85と頑張りました。 

 喜びをニコニコへ 

 

新旧会長・幹事 岡田 AG 慰労激励懇親会 
 

 
 
岡田 贊三 AG 
 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

一年間お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://brandcenter.rotary.org/ja-jp/our-brand/brand-elements/voice-and-messaging/annual-ri-presidential-message
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 24-25年度会長       24-25年度幹事 
 
 米澤 久二さん         田中 晶洋さん 
 
         一年間大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25-26年度会長       25-26年度幹事 
 
  門前 庄次郎さん      杉山 和宏さん 
 

 一年間よろしくお願いいたします。 
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